ささりんどう



学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数 男子 158名 女子 153名 合計 311名

校章の笹竜胆(ささりん どう)は、箕田源氏の旗 印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和 3年12月1

2学期の行事から・・・

~ご協力ありがとうございました~ 校長 齋地 満

○11月13日に運動会を無事に実施することができました。秋も深まり、朝の冷え込みを心配しましたが、子ども達の熱気あふれる競技や演技、保護者の方々の応援により心も体も温まる運動会となりました。特に低中高学年ブロックによる各演技は、練習から気持ちを入れて一生懸命取り組んでいました。本番当日は、観客を前にした緊張感も加わり、より動きが洗練され、一段階上がった素晴らしいものでした。先生達も息を呑んで演技を見守り、練習の成果が十分に発揮できた姿に胸をなで下ろしていました。後日、上方から撮影した写真を見ると、隊形もしっかり整っており、その美しさに改めて感動しました。ホームページにアルバム機能を追加し、写真を掲載しましたので、ぜひご覧ください。(今年中の期間限定となります。)運動会の実施につきまして、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。また、準備や片付けに際し、たくさんのご支援をいただきましたことに、重ねてお礼申し上げます。

○同行した5年生の社会科見学は、古墳や水族館の見学、藍染めのハンカチづくりなど充実した時間となりました。ガイドさん等の説明を聞いてメモをとったり、進んで挨拶したりする子どもたちの態度も立派でした。校外学習は、体験や見学したことを感覚的にとらえ、子ども同士で共有することに大きな意味があります。また、道徳でも学ぶ公共のルールやマナーを実践できる大事な場でもあります。箕田っ子は、お世話になる方々によくお褒めの言葉をいただきます。これも、ご家庭での指導によるところが大きいと感じています。今後も折を見て時や場所、場面に応じた態度や言葉づかいの話をお子さんにしてあげてください。よろしくお願いします。

○10月に本校の大先輩である千葉ロッテマリーンズの 小島 和哉 選手に応援メッセージを送りましたところ、ご本人へ届けられた時の写真を送っていただきました。小島選手は、インスタグラムにも応援メッセージを大事そうに抱えた写真を掲載し、「(前略) シーズン中に自分の母校の小学生の皆さんが手紙を書いてくれました。全員分読ませてもらい、シーズン終盤の励みになりました!この場を借りてお礼を言わせてください!ありがとうございました。」とコメントしてくれました。チームは、CSセカンドステージで惜敗しましたが、CSファーストステージ第2戦(ロッテ4一4楽天)に先発した小島選手の強気で攻めるピッチングを子ども達の応援メッセージで後押しすることができてよかったです。来シーズンの活躍も楽しみですね。引き続き、みんなで小島選手を応援していきましょう。

※写真は球団より許可を得て掲載しておりますので、複写や転用などはできません。また、HPに は掲載できませんことをお伝えします。

お願い

冬休み中も手洗いとうがいの励行と毎日の検温、健康チェックをお願いします。また、外出される際には、マスクの着用とともに3つの密(密閉・密集・密接)を避けるなど感染防止に努めましょう。なお、児童及び同居家族の方が感染したりPCR検査を受けたりすることになった際には、学校へ連絡してください。(学校職員が不在で、緊急を要する時は、市役所代表へ電話をしてください。) ~よいお年をお迎えください~

箕田っ子ボランティア隊 活動開始!

新型コロナウイルス感染症の影響で昨年度より活動を中止していた「箕田っ子ボランティア隊」が、活動を再開いたします。今年度の活動期間は3学期の3カ月間と短いですが、箕田小の特色あるこの活動を通して、人のため、学校や地域のために進んで役に立とうとする児童を育成していきたいと思います。

つきましては、3年生以上の隊員を募集いたしますので、別に配付する募集案内をご覧いただき、 ご家庭でもボランティア活動への参加のお声がけをお願いいたします。

「箕田っ子ボランティア隊」は、平成27年度からスタートし、「おそうじ隊」「あいさつ隊」「枯山水隊」「草とり隊」の4つから構成されています。自主的かつ、責任ある活動が展開できるように、それぞれに隊長・副隊長を設けています。今後のボランティア隊の活躍にご期待ください。



昇降口前・駐車場・校庭の清掃 活動をして、きれいな学校づ くりをめざしています。



学校の内外で、元気なあいさ つを実践し、他の児童のお手 本役として頑張ります。



東校舎の箕田小枯山水を毎日整備し、通り掛かる人に、日本の美意識「わび・さび」を提供します。



美しい箕田小になるよう、校 庭や花壇の草とりに進んで取 り組みます。

校内持久走大会・自主マラソンについて

新型コロナウイルス感染症の影響で延期になっていた校内持久走大会を、令和4年1月27日(木)[予備日28日(金)]に実施する予定です。距離については、2年ぶりの実施であることを踏まえ、低学年約600m、中学年約800m、高学年約1000mとし、コースについては学校敷地内での実施を検討しています。詳しくは、後日配付する開催案内をご確認ください。



また、校内持久走大会に向けた体力づくりとして、自主マラソンの奨励と、全校で行うマラソンタイムを実施してまいります。子どもたちが目標をもって体力づくりに取り組めるよう、ご家庭での励ましと共に、休日や冬休みにおける体力づくりも進めていただければと思います。

お知らせる

学校評価アンケートにご協力をお願いします

学校評価アンケートを12月2日に家庭数で配付いたしますので、ご協力をお願いいたします。 保護者の皆様からの貴重な意見を参考にさせていただきながら、今後の教育活動や指導の改善案を 校内で検討し、来年度の計画に反映させてまいります。学校評価の詳しい結果については、3月に お知らせいたします。

緊急時の児童の引き取りについての連絡フォーム

すでにご案内の通り、鴻巣市内小・中学校では、震度5弱以上の地震が発生した際には、児童の引き渡しを実施することになっております。保護者の方が**地震発生から1時間以内にどうしてもお子様を引き取りに来れない場合の連絡ツールとして**、箕田小学校のホームページ内に、「緊急時の児童の引き取りについての連絡フォーム」を開設しました。緊急時、必要事項をこのフォームに入力していただくことで、引き取りに来られる方の名前、おおよその到着時刻、伝言等を学校に連絡することができます。万が一の場合に備え、本フォームについてご承知おきください。



(右のQRコードからもアクセスできます。)